
毎⽉第三⽊曜⽇はにじのはしSC⼟佐診療所の開院⽇です。
10⽉は早くから予約が次々と⼊りキャンセル待ちや11⽉に変更してもらった⽅もいまし
た。
当初30匹⼿術予定でしたが今回は野良猫さんの予約が多く、捕獲を頑張ってくれた個⼈ボ
ランティアさん数名から『すみません、捕獲できませんでした』と連絡が⼊ったり、⼿術
予定の飼い猫さんの体調不良で⼿術キャンセルなどもあったりで実際には25匹の⼿術でし
た。
捕獲出来なかったことをすごくすごく申し訳ないと思ってくださる様ですが、相⼿は賢い
野良猫さんなので全く気にしないでまた次回チャレンジしてくださったら…って思ってい
ます。

⼿術した猫さんの中には重度のヘルニアの猫さんもいて、その猫は野良猫さんでしたが⼿
術に連れてきてくださった⽅は『是⾮ヘルニアの⼿術もしてあげて下さい』と⾔って下さ
りました。ご⾼齢の依頼者様で「年⾦⽣活をしている。」とお聞きしていたのにご⾃⾝が
お世話している野良猫さんに優しい気持ちを差し出してくださり嬉しかったです。

今回は⾼知県の⻄部宿⽑市は⼤島から【おおしまちいきねこさん】が来て下さいました。
お互いの活動の情報交換や活動する上でのちょっとした悩み？や今後の課題などたくさん
お話しできてよかったです。また率先してお⼿伝いしてくださりすごく助かりました。
そして、忘れてはいけない、たくさんのお⼟産にねこねこくらぶメンバー⼀同、⼤歓喜🙌
ありがとうございました。いただいたお⼟産は当⽇参加していたメンバーで公平に分けて
お持ち帰りしました。
活動していく中で他の団体さんとお話しする機会をいただけると刺激になり『もっと頑張
らなくては』と思います。ねこねこくらぶもまだまだ課題だらけなので今後とも邁進して
いきたいと思います。

さて、次回は11⽉21⽇が開院⽇です。すでに予約をたくさんいただいていますが、まだ今
なら間に合いますので⼿術をご希望の⽅がいましたらお気軽にお問い合わせ下さい。
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